



Auch in diesem Jahr war unser Aktionstag Saubere Hände wieder ein voller Erfolg. Knapp 200 Mitarbeiter aus allen Bereichen des Caritas Krankenhauses St. Lukas haben an unserem Aktionstag, der dieses Jahr erfreulicherweise wieder im Eingangsbereich stattfinden konnte teilgenommen.

Zusätzlich konnten in diesem Jahr auch wieder Patienten und Besucher zum Thema Hygiene, insbesondere über das Thema Händehygiene informiert werden.

Neben den bekannten Blackboxen, die nicht ausreichend desinfizierte Hände sichtbar machen, dem Handschuh Test wo mit Fingerfarbe kontaminierten Handschuhen das richtige Ausziehen geübt wurde, unserem Wimmelbild und Glücksrad der 5 Momente, dem Kartenspiel PSA und unserem HyTrain zum richtigen Desinfizieren von Flächen, konnten sich unsere Mitarbeiter wieder einige Tipps und Tricks von unseren Hygienebeauftragten zeigen lassen.

Alle, die an mindestens einer „Aktion“ teilgenommen haben konnten sich zwischen einem kleinen Händedesinfektionsmittel oder einer Handcreme entscheiden, für die ganz eifrigen Mitarbeiter gab es eine Stempelkarte, wenn hier mindestens 2 Stempel gesammelt wurden gab es noch eine Kleinigkeit aus der Überraschungsbox 😊

Im Gewinnspiel über Händehygiene, Handschuhe uvm. durften die Mitarbeiter dann noch ihr Hygienewissen unter Beweis stellen und konnten dabei tolle Preise gewinnen.





Krankenhaus
St. Lukas

Krankenhaus des
Landkreises Kelheim

Bericht Aktionstag Saubere Hände 2023





Krankenhaus
St. Lukas

Krankenhaus des
Landkreises Kelheim

Bericht Aktionstag Saubere Hände 2023





Krankenhaus
St. Lukas

Krankenhaus des
Landkreises Kelheim

Bericht Aktionstag Saubere Hände 2023

